



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 25 de abril de 2014

“La libertad, al fin y al cabo, no es sino la capacidad de vivir con las consecuencias de las propias decisiones.”
James Mullen

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.10

Euro

18.10

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

PAN propicia cuello de botella en el legislativo

El PAN en el Senado de la República frenó el desahogo de las reformas en materia de telecomunicaciones y la político-electoral, así como el nombramiento de los comisionados del IFAI y la aprobación de la Ley Federal de Competencia Económica. Entre panistas no se pusieron de acuerdo a lo largo de la semana para sacar adelante esos cuatro puntos, lo que ha postergado las negociaciones con los demás grupos parlamentarios. Ayer todo estaba listo para que el pleno del Senado discutiera y, en su caso, aprobara la ley federal de competencia económica, que busca reprimir los monopolios en el país, pero el PAN pidió que la reforma se pospusiera al argumentar que el PRI le hizo cambios de última hora que se debían analizar.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Pierde BMV 61 mil mdd en capitalización

En el primer trimestre del presente año, el valor de capitalización de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se ubicó en 497 mil 380 millones de dólares (mdd), lo que representó una baja de 10.9% —61 mil millones de dólares— con relación al mismo periodo de 2013. De esta forma, el mercado mexicano se coloca dentro de las 10 principales bolsas con mayor pérdida en su valor, de una muestra de 30 índices accionarios, de acuerdo con cifras de la Federación Mundial de Bolsas de Valores (WFE por sus siglas en inglés). Las bolsas de economías emergentes fueron los más afectados en la capitalización de mercado (entendida por el número de acciones en circulación de las empresas que lo integran, por su precio) durante los primeros tres meses del año.

El Financiero

Va reforma política, la de telecom para después

Tras una reunión de los coordinadores de las fracciones legislativas de PRI, PAN y PRD, del Senado y de la Cámara de Diputados, se acordó que los legisladores darán prioridad a que la reforma político-electoral sea aprobada por las dos cámaras antes de que termine el actual periodo ordinario de sesiones, el próximo miércoles 30 de abril. También se tratará de sacar adelante la reforma en materia de competencia.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 25 de abril de 2014

Últimos Folios:

Junta de Honor 2013-2014
Profesor Distinguido
2014 Convocatoria. 

Difusión de Censos
Económicos 2014 

Dictamen Fiscal 2013
Cambios de versión del
Sistema de Presentación
del Dictamen Fiscal 2013
(SIPRED 2013) y de la
Información Alternativa al
Dictamen Fiscal 2013
(SIPAD 2013) 

Notas Fiscales:

SAT / Por teléfono, la
declaración anual
en ceros 

SAT / Anteproyecto de la
segunda resolución de
modificaciones a la RMF
2014 y sus Anexos
1-A y 22 

JFCA/ Resolución sobre
la subcontratación
laboral 

MILENIO

El consumo de leche se estancó en México

En el último lustro el consumo de leche en México se ha mantenido en 120 litros por persona al año, cifra que lo coloca lejos de los países considerados grandes consumidores según datos de la Asociación Nacional de Ganaderos Lecheros (Anglac). Durante la última década el consumo humano mundial creció a una tasa media de 1.6 por ciento anual, pero con variaciones importantes en el consumo por habitante, que alcanzó un promedio de 104 litros; sin embargo, en los países desarrollados el promedio de consumo per cápita es de 200 litros anuales.



Venderá CFE gas a la industria

Tras 11 meses sin alertas críticas, la CFE prepara una estrategia para utilizar los cinco gasoductos que anunció para llevar gas natural a la industria y convertirse en comercializador a gran escala. Enrique Ochoa, director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), adelantó que una vez aprobada la legislación secundaria en energía, la CFE podrá desarrollar negocios paralelos a la venta de electricidad, de ahí que desde ahora la capacidad comprometida de dichos ductos sea mayor a la que requieren sus propias centrales. El lunes pasado, la paraestatal anunció la construcción de 5 gasoductos en conjunto con el sector privado, en los que se invertirán 2 mil 250 millones de dólares.

La Razón

Afecta conflicto de Ucrania a bolsas europeas

El incremento del conflicto en Ucrania, tras la petición de milicias prorrusas separatistas por mayor autonomía al gobierno central de Kiev, provocó que las bolsas europeas abrieran a la baja en su jornada de este viernes. Las tensiones geopolíticas han provocado expectativa en los inversionistas durante esta semana, lo que provocó que la baja en la apertura de los principales índices europeos. Este fue el caso de la Bolsa de Londres, París, Frankfurt, Madrid y Milán, que abrieron con caídas de 0.24, 0.21, 0.56, 0.32 y 0.27 por ciento, respectivamente.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 25 de abril de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 24/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.1010
Tasa de interés objetivo	
(25/04/2014)	3.50
TIEE 28(24/04/2014)	3.8022
TIEE 91(24/04/2014)	3.8143
TIEE 182 (23/04/2014)	3.8366
CETES 28 (22/04/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(16/04/2014)	183,509.9
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (25/04/ 2014)	5.153234

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Contribuyentes prueban labor del SAT

Los contribuyentes calificaron al Servicio de Administración Tributaria (SAT) en 2013 con 8.5 puntos, en una escala de 0 a 10, lo que significó una evaluación satisfactoria para el órgano fiscalizador de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Así los contribuyentes aprobaron la calidad de la atención y de la información recibida, así como de las instalaciones y del tiempo del trámite. Durante el periodo que se menciona se evaluaron cuatro aspectos, que son: calidad de la atención personal de los funcionarios, calidad del lugar, información recibida de acuerdo a las necesidades del contribuyente y tiempo del trámite.

CNEXPANSIÓN

Ley de telecom, relegada en el Congreso

Tras una semana de desacuerdos y negociaciones a puerta cerrada sobre los temas pendientes en la agenda legislativa, los líderes de las principales bancadas en el Congreso mexicano pactaron dar prioridad a las leyes secundarias de la reforma político-electoral sobre las de telecomunicaciones. El diputado Silvano Aureoles informó este jueves que con ello se buscará que la legislación en materia político-electoral quede aprobada en este periodo ordinario de sesiones, que termina el 30 de abril, y que si los legisladores ya no tienen tiempo, la de telecomunicaciones se vaya a un periodo extraordinario.

GrupoFormula

México es el gran país de América Latina: Poniatowska

La escritora mexicana Elena Poniatowska afirmó hoy aquí que "México es el gran país de América Latina" y sostuvo que cree que solucionará muchos de los problemas que tiene como la desigualdad y la inequidad de género. En un encuentro informativo organizado por Nueva Economía Fórum con motivo del Premio Cervantes de Literatura 2013 que recibió esta semana, la escritora fue cuestionada por la desigualdad de género en México que dio pie a personajes de algunos de sus libros. Consideró que "se ha avanzado mucho, pero falta todavía", y que no son las mismas condiciones que las vividas por algunas de sus personajes, como en el libro "Hasta no verte Jesús mío".



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 25 de abril de 2014



Abandera Mancera a participantes en olimpiada y paralimpiada nacional

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, encabezó la ceremonia de abanderamiento del equipo representativo de la ciudad de México que participará en la Olimpiada y Paralimpiada Nacional 2014. En el acto el mandatario local afirmó que su administración continuará trabajando e impulsando acciones y programas que fomenten la actividad física; “vamos a seguir con estos incentivos, queremos estar en primer lugar, eso es lo que queremos”, dijo. En la Sala de Armas de Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, agregó que se trabaja para otorgar mejores becas y que éstas se extiendan también para los entrenadores deportivos.



EPN: Reformas no son ajenas a emprendedores

Chiapaneca, cocinera y amante de la gastronomía, así se definió Marta Zepeda, una de las 12 ganadoras del Premio nacional al emprendedor 2014. En Los Pinos contó su historia como emprendedora. Dijo que durante varios años enfrentó retos hasta consolidar su empresa de comida tradicional. La constancia, paciencia y perseverancia, hicieron que esos retos se transformaran en logros. "Mi equipo está integrado, en su mayoría, por mujeres y jóvenes indígenas; algunas de ellas son madres solteras con nivel educativo básico, dispuestas a aprender y a superarse todos los días.



Habrá lluvias en occidente, centro y oriente del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de lluvias vespertinas con tormentas eléctricas y caída de granizo sobre noreste, occidente, centro y oriente del territorio nacional, debido a un canal de baja presión que interactúa con la entrada de humedad del océano Pacífico. Un segundo canal de baja presión afectará al sur y suroeste, mantendrá lluvias fuertes en Oaxaca y Chiapas; el tercer canal se extenderá en el norte y favorecerá lluvias en Baja California.